

10 JAHRE MINISPIELFELD

Zum 10. Mal kickten unsere Jungen und Mädchen in einem fröhlichen Fußballturnier auf unserem Minispielfeld.

Sieger wurde diesmal die Mannschaft „Irland“ bei den Erst- und Zweitklässlern. Die Jungen und Mädchen spielten als gemischte Mannschaften.

Bei den dritten und vierten Klassen siegte die Mannschaft „Österreich“ mit einer Besonderheit – Mädchen und Jungen zählten als gemischte Mannschaften, spielten aber getrennt voneinander.

Zum zehnjährigen Jubiläum gab es eine wunderbare Besonderheit: Es spielte zum ersten Mal eine Elternmannschaft. Sie spielten auf diesem Minispielfeld mit viel Einsatz und Spaß und es machte großen Spaß am Rand zuzuschauen. Es wäre schön, wenn aus diesem Spiel eine neue Tradition entstehen würde.

Ein besonderer **DANK**

gilt **Frau Bangert** und dem ganzen Orga-Team des Fußballvereins Niestetal-Staufenberg, **Frau Zuschlag, Herr Röther** und **Herr Nickel**.

Auch unserem **Hausmeister, Herrn Schaefer**, und den unzähligen **helfenden Eltern**, sei es beim Kuchen backen, Kuchen- und Pizzaverkauf, beim Auf- und Abbauen gilt unser besonderer Dank.

Ohne all diese fleißigen Unterstützer wäre ein Fußballturnier in solchem Umfang gar nicht möglich.

Ein Dank auch an alle Zuschauer, die einfach für die Kinder da sind, sie motivieren und sich für ihr Spiel begeistern.

Vielleicht möchte das eine oder andere Kind, was dieses Jahr noch als Zuschauer am Rand stand und zusah, im kommenden Jahr aktiver Fußballer sein.

**SPORT – SPIEL – FAIRNIS
TOLLER NACHMITTAG!**